

Der Gin ist alle ...

2023-06-30 11:45 (Kommentare: 0)

11:45 Uhr. Wäre ich heute zur Arbeit gegangen, hätte ich nun Feierabend. Der Gin ist alle und auch die zwei Wochen Urlaub sind vorbei.

Das waren sie also, die zwei Wochen Sommerurlaub. Am Anfang denkt man immer wie lange noch Urlaub sein wird und einen Lidschlag später ist er auch schon vorbei.

Zurückschauend erinnere ich mich vor allem an den [Besuch in der Ausstellung der Burg Altena](#) - eine der besten Ausstellungen die ich je gesehen habe. Dann war da noch [die Pizza auf der Radtour Köln - Bonn - Köln](#), den [Platten den ich mir auf der Tour Halde Haniel](#) zugezogen habe (sowie den leeren Akku, weswegen ich die Aufzeichnung der Tour verloren habe), dann natürlich das Ausschlafen bis 8 oder sogar 10 Uhr, in Ruhe frühstücken, abends lang aufbleiben, lesen, fernsehen sowie [etliche fruchtige Gin-Tonic mit viel Eis](#).

Doch nun ist es vorbei. Es wird also Zeit wieder die Uhr an zu ziehen und zurück ins Büro zu gehen. Noch 10 Jahre 3 Monate und ein paar Tage. Und vielleicht mache ich den letzten Tag sogar blau ...







ein neuer Streckenabschnitt





Ab jetzt erst einmal weiter am Kanal entlang



Blick von der Brücke auf den Kanal





```
(function() { var sliderElement =  
[].slice.call(document.getElementsByClassName('mod_rocksolid_slider'), -1 )[0]; if (window.jQuery &&  
jQuery.fn.rstSlider) { init(); } else { document.addEventListener('DOMContentLoaded', init); } function  
init() { var $ = jQuery; var slider = $(sliderElement); slider.find('video[data-rsts-background], [data-rsts-  
type=video] video').each(function() { // Disable mejs for videos this.player = true; }); slider.rstSlider({"typ  
e":"slide","direction":"x","skin":"liquid","navType":"bullets","scaleMode":"fit","imagePosition":"center","  
centerContent":false,"random":false,"loop":true,"videoAutoplay":false,"autoplayProgress":true,"pauseAuto  
playOnHover":true,"keyboard":true,"captions":true,"controls":true,"thumbControls":false,"combineNavIte  
ms":true,"preloadSlides":2,"duration":2500,"autoplay":4500,"visibleAreaAlign":0.5,"gapSize":"0%"}); //  
Fix missing lightbox links $(function() { if (!$.fn.colorbox) { return; } var lightboxConfig = { loop: false,  
rel: function() { return $(this).attr('data-lightbox'); }, maxWidth: '95%', maxHeight: '95%' }; var update =  
function(links) { links.colorbox(lightboxConfig); }; slider.on('rsts-slidestart rsts-slidestop', function(event)  
{ update(slider.find('a[data-lightbox]')); }); update(slider.find('a[data-lightbox]')); }); } })();
```

Ach, ja. Und dann wäre da ja auch noch die Bilanz bzgl. des Urlaubs: durch das zu Hause bleiben habe ich Geld und Kilometer gespart. Trotz dessen habe ich natürlich ein paar Kilometer mit dem PKW zurück gelegt (Einkauf, Geburtstagsfeier, hauptsächlich jedoch Fahrten mit dem PKW um das Rad zu transportieren).

Und trotz zumeist Fahrradträger und Rad am Heck habe ich über die 610 km einen Durchschnittsverbrauch von 4,0 l / 100 km erreicht. Das macht dann knappe 1.000 km Fahrleistung mit einer 40 Liter Tankfüllung (Anzeige: 610 km gefahren, 370 km Restreichweite).



Kommentare

Einen Kommentar schreiben